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Marie Belmar
Herrera: “Fue una
experiencia de
mucho
conocimiento y
aprendizaje”

E D I T O R I A L

E N  E S T E  N Ú M E R O  
Armando Tapia
Correa: “Estoy
orgulloso de
haber trabajado
con grandes
profesionales”

Marcelo Rojas
Bustos “Fue una
gran etapa de
crecimiento
personal y
profesional”

Último Boletín del año. Y será un boletín especial, para un año
que ha sido especial. Hemos decidido que sean nuestros
compañeros y compañeras quienes se tomen totalmente las
páginas de este humilde medio que quincena tras quincena de
manera ininterrumpida por más de 5 años, justamente, llega a
los socios del Sindicato de Supervisores de Anglo American.

Hoy cuando empieces a leer estas páginas serán Marie,
Armando y Marcelo quienes te contarán como han visto estos
años compartiendo con cada uno de nosotros, ahora que ha
llegado el momento que ellos, junto a varias decenas de
nuestros colegas, busquen nuevos desafíos laborales.

En primer término, les agradecemos la generosidad de
compartir con cada uno de nosotros su testimonio al momento
de decir adiós a la Compañía.

Qué duda cabe que el balance de este año no es bueno desde la
perspectiva que empezamos y terminamos el 2023 con
importantes ajustes dotacionales, que redunda en despidos y
salidas de la empresa, situación que nadie quiere y que
evidentemente  nuestro  Sindicato resiente, porque  más allá de

las razones fundadas en las expectativas productivas a la baja
para los próximos años, siempre será un dolor la salida de un
colega de la empresa. 

Aunque hemos sido críticos con algunos aspectos del proceso
de ajuste que vivió Anglo en los últimos meses, también
reconocemos que los canales de comunicación estuvieron
siempre abiertos y que el liderazgo de Patricio Hidalgo ha sido
garantía de diálogo, quizás porque también hay un
reconocimiento permanente de la vocación de trabajo conjunto
de nuestro Sindicato.

Por ello, y no podría ser de otra manera, terminamos el 2023
compartiendo con todas y todos ustedes estos testimonios de 3
queridos colegas que hoy nos dejan, y que son la prueba
palpable de que cada uno de nosotros no pasa en vano por su
trabajo, que todos dejamos huellas que afianzan el camino de
quienes seguimos y de quienes en el futuro vendrán.

En su nombre y en el nombre de cada uno de nuestros socios y
socias que ha hecho grande y fuerte a este Sindicato, les
deseamos un gran inicio de año, que el 2024 asome lleno de
expectativas, de metas, grandes y pequeñas para seguir
avanzando en una mejor vida para nosotros y nuestras familias.

https://www.instagram.com/sup.anglo.chile/
https://www.facebook.com/sup.anglo.chile
https://twitter.com/supervisoresang
https://www.youtube.com/channel/UCEwILVVem9mq4jELfJnmohA/videos
https://new.supervisoresanglo.cl/
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A r m a n d o  T a p i a  C o r r e a :  “ E s t o y
o r g u l l o s o  d e  h a b e r  t r a b a j a d o  c o n
g r a n d e s  p r o f e s i o n a l e s ”

Formado como Técnico Mecánico, Armando Tapia estuvo nada
menos que 26 años y nueve meses aportando con su experiencia
y conocimientos en Anglo American, prácticamente toda una
vida dedicada a la minería que sus colegas supieron valorar en el
momento de su despedida y a lo largo de toda su carrera.  

Experiencia en Anglo American

Para Armando los más de veinte años en Los Bronces “fue buena
y rica en muchos aspectos, un crecimiento profesional potente,
esto utilizando las herramientas entregadas por la compañía y de
vivencias obtenidas con anterioridad en otras empresas”.

Armando es casado y padre de tres hijos, Diana, Liliana y Manuel,
todos profesionales y que le han dado el privilegio de ser un feliz
y orgulloso abuelo. Y a su esposa, Wilda Urra,  le debe todo, “por
su compañía, paciencia y amor incondicional”.

Tras dejar Anglo American, Armando  comenta que lo que más
extrañará como Jefe de Turno Mantención Transporte “es a mis
trabajadores, hay mucho invertido en sus crecimientos y logros
de parte de ellos y de los frutos que se han ido obteniendo, estoy
orgulloso de haber trabajado con grandes profesionales”. 

Ahora, esta nueva etapa, indica Armando, “es rica en muchos
aspecto familiares de estar disfrutando con mi esposa, hijos y
nietos, es algo soñado”. 

Para Armando la importancia del Sindicato de
Supervisores “es clave en la organización y muy
necesaria”. 

De hecho, agrega, “fui uno de los 26 que iniciamos este
sindicato y la verdad estoy orgulloso de haberlo hecho
con todos los temores del momento y satisfacciones
logradas”, por esto,  comenta, su relación con el
sindicato “fue de mucha confianza y una muy rica
amistad”. 

El directorio del Sindicato de Supervisores le desea
mucho éxito a su socio fundador en esta nueva etapa de
su vida, una en la que podrá disfrutar con mayor tiempo
de su familia  y también de su gran pasión: “las motos y
el trabajo en el campo”.   

“Fui uno de los 26 que iniciamos
este sindicato”



M a r c e l o  R o j a s  B u s t o s :  “ F u e  u n a
g r a n  e t a p a  d e  c r e c i m i e n t o
p e r s o n a l  y  p r o f e s i o n a l ”
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Tras una década de trabajo y compromiso el Ingeniero de
Ejecución en Minas y experto en Seguridad Minera Sernageomin,
Marcelo Rojas, dejó Los Bronces con la convicción de haber
entregado toda su experiencia como Especialista de Seguridad y
Salud Ocupacional, en una primera etapa, y como Especialista en
Capacitación Mina, en una segunda etapa.

Experiencia en Anglo American

Felizmente casado y padre de dos hijos, Javiera y Marcelo, desde
la tranquilidad que le otorga la vida familiar, nos comenta que su
experiencia en Los Bronces “se podría resumir como una etapa de
gran crecimiento personal y profesional, de grandes desafíos y
logros obtenidos a través de los años que pertenecí a Anglo
American Los Bronces, un lugar de geografía y clima complejo, de
personas aguerridas y entusiastas con su trabajo, sin duda una
buena etapa de mi vida”. 

Al mirar hacia atrás y recordar estos diez años de trabajo, Marcelo  
comenta que  extrañará  “los buenos momentos compartidos con
mis colegas”, por esto, “agradezco la oportunidad que me dieron
para colaborar con ellos y la comprensión para apoyarme cuando
llegó mi momento de dejar tan gran empresa”.

En su despedida  nuestro colega y amigo Marcelo Rojas espera
solo lo mejor para Los Bronces, “deseo a todos los que quedan en
Los Bronces los mejores deseos de éxito presente y futuro”.  

En cuanto al Sindicato de Supervisores del que fue
socio, Marcelo sostiene que dicha instancia de
representación “puso el primer ladrillo en el
desarrollo de una cultura de diálogo y acuerdos
para beneficiar tanto a los supervisores como a la
estabilidad organizacional”, por esto, agrega, “les
agradezco ya que me apoyaron cuando lo
necesité”. 

Desde el directorio del Sindicato desean lo mejor a
Marcelo en esta nueva etapa de su vida y que siga
disfrutado de su actividad más apreciada que él
mismo nos ha comentado: “compartir con mi
esposa e hijos los mejores momentos de mi vida”. 

“El sindicato desarrolló una
cultura de diálogo”
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M a r i e  B e l m a r  H e r r e r a :  “ F u e
u n a  e x p e r i e n c i a  d e  m u c h o
c o n o c i m i e n t o  y  a p r e n d i z a j e ”
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Como una destacada profesional, madre de tres hijas y en el cargo
de Especialista en Seguridad, Marie Belmar dejó Anglo American
tras dos años y dos meses de estar aportando con su experiencia,
conocimientos y calidad humana en materia de seguridad.

Experiencia en Anglo American
Para Marie la experiencia de haber trabajado y compartido con
otros profesionales en Anglo American fue “muy grata, de mucho
conocimiento y mucho aprendizaje en lo laboral”, esto porque
estar en Los Bronces “abrió un abanico de desafíos importantes, en
los cuales, pude desempeñarme no solo como profesional dando
lo mejor de mí, sino, además, conocer y convivir con grandes
personas en cada uno de estos desafíos”.

Al pensar en lo deja atrás Marie no duda en decir que lo que más
extrañará será a las personas, “el día a día con cada uno de ellos,
porque finalmente terminan siendo familia”. Para Marie el  haber
tenido contacto directo con más de 100 empresas y casi 5 mil
trabajadores  “me dio la posibilidad de enfrentar desafíos, trabajar
por un bien común y desarrollar técnicas innovadoras para mejoras
en seguridad”. Además, comenta Marie “extrañaré ese calor
humano de un saludo, hasta poder celebrar un cumpleaños, un
ascenso, etc.” Para Marie el sindicato “es vital para el apoyo de nosotros

como supervisores, velando en cada uno de los puntos
para tener mejores condiciones, muchas veces intervenir
como moderadores para llegar a acuerdos que beneficien
a ambas partes de forma justa”. 

En este sentido, Marie nos comenta que su relación con el
sindicato “fue algo muy cercano y un apoyo fundamental
en mi salida, ya que, por un tema de salud importante de
mi hija, tuve que dejar la compañía, pero ellos desde el
primer día me contuvieron y me apoyaron en este
proceso, sosteniéndome como trabajadora y haciéndome
sentir segura y tranquila, al saber que tenía un respaldo
importante en ellos”.

El directorio del Sindicato le desea lo mejor a Marie y su
familia y que nada le impida disfrutar de su actividad
favorita, “estar en familia al aire libre disfrutando de lo
simple y cotidiano”. 

“El sindicato fue muy cercano
y un apoyo fundamental” 

https://www.instagram.com/sup.anglo.chile/
https://www.facebook.com/sup.anglo.chile
https://twitter.com/supervisoresang
https://www.youtube.com/channel/UCEwILVVem9mq4jELfJnmohA/videos
https://new.supervisoresanglo.cl/

